



GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT OAXACA

COMUNICADO No. 002

Oaxaca, Oax., a 18 de Enero de 2012

Realizara SCT Oaxaca Trabajos de Construcción y Modernización en Infraestructura Carretera

- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes invierte 1,020.00 mdp en infraestructura carretera para el Estado de Oaxaca.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Oaxaca tendrá una inversión de más de dos mil 400 millones de pesos en materia de obra pública durante el presente ejercicio 2012, de los cuales, más de mil millones de pesos se destinarán a construir y modernizar la infraestructura carretera en el estado.

Con este presupuesto autorizado para el presente año se cuenta con la posibilidad de detonar el desarrollo carretero de varias regiones del estado.

Dentro del programa de Construcción y Modernización de Carreteras la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro S.C.T. Oaxaca, trabajara en los tramos de: Acayucan – La Ventosa, en la región del Istmo de Tehuantepec, en la costa Oaxaqueña se realizaran trabajos de modernización en la carretera Puerto Escondido – Huatulco, subtramo Acceso Aeropuerto de Huatulco y en la carretera Mitla – Tehuantepec en el “Puente el Horganal”.

Se continuará con el proyecto de modernización de la carretera Puerto Escondido - Huatulco en el subtramo Acceso al Aeropuerto de Huatulco para el cual se han destinado 220 mdp, para continuar con el corredor turístico en la costa Oaxaqueña.

Así mismo para la carretera Acayucan – La Ventosa se tiene una asignación de 700.0 mdp para una meta de 63.8 kms con lo que se concluye la modernización de esta carretera sin incluir los pasos de Matías Romero y Palomares, con esto se mejorará la infraestructura disponible y se aprovechará el potencial de desarrollo de la región.

Consulte nuestra página: www.sct.gob.mx // e-mail: ivebuy@gmail.com // 01 951 502 14 02

Twitter: @centro_sct_oax

Para la carretera Mitla – Tehuantepec II se destinó una inversión de 100.0 mdp para la conclusión del Puente El Horganal, el cual formará parte de la autopista que conectará a la Cd. de Oaxaca con el Istmo de Tehuantepec.

Con estas acciones la Secretaría de Comunicaciones y Transportes confirma de esta manera el compromiso de invertir en la infraestructura del estado de Oaxaca.

--oo0oo--